



## **SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANT(E)S – C.E.A**



### **MAISON D'ARRET D'AURILLAC**

### **Foutage de gueule ou incompétence ???**

Depuis un certain temps, comme dans toutes les maisons d'arrêt de France la surpopulation pénale est une réalité, Aurillac n'est pas épargné... par plusieurs occasions le chef d'établissement a été alerté que le seuil d'alerte maximum était atteint et que de sérieuses difficultés allaient arriver rapidement !!!

Notre cher patron tellement occupé par ses notes de services de recommandations MCI n'a point trouvé opportun de s'emparer de la problématique... Se dédouanant sur d'autres subordonnées...

C'est alors que ce samedi 21 décembre 2024, branle-bas de combat..., il faut vite trouver une escorte pour effectuer un transfert en urgence ce lundi 23 décembre !!! (quel joli cadeau de NOEL), Point d'incident à noter pour le justifier... mis à part que la maison d'arrêt était à 100 détenus à l'appel avec deux arrivants en protocole Gale paralysant une cellule de 4 !

Depuis plusieurs mois, Monsieur le Chef d'établissement, vous nous annoncez qu'il est IMPOSSIBLE de faire des transferts !!! Et là, comme par magie, vous nous dégagez plusieurs transferts, à l'aube de la période des fêtes de fin d'année... En pleine connaissance de cause, vous faites ce choix délibéré de la période où les agents pouvaient espérer un peu de répit. Ceux-ci travaillant l'année dans un contexte de sous-effectif chronique, de surpopulation pénale, de souffrance des surveillants endurent toute l'année des conditions de travail extrêmement dégradées, d'heures supplémentaires et de rappels sur leur temps de repos, mettant à mal leur vie de famille ainsi que leur intégrité physique et psychologique.

Or au final, force est de constater qu'il a fallu arriver jusqu'à ce que la situation critique vous y oblige, vous contraignant ainsi à agir dans une urgence absolue.

La question est la suivante : Pourquoi n'avoir pas pris en considération le retour de vos agents depuis de nombreux mois ? Ou est-ce un manque flagrant d'anticipation de votre part ?

Il est vrai qu'en voulant TOUT contrôler et ignorer vos agents tout corps confondu il est difficile d'y arriver !

La marche serait-elle trop haute ? Les agents eux se posent la question !

Le **SPS-CEA** Maison d'Arrêt d'Aurillac remercie les agents qui font tourner « la boutique » malgré la surpopulation et le service des fêtes !



**S.P.S C.E.A**  
**Indépendant, Autonome**  
**100% C.E.A**



**DISP LYON**  
**AUVERGNE**  
**RHÔNE-ALPES**

